



成長した姿がたくさん見られます

いよいよ卒業証書授与式まで、あと11日（登校日は9日）となりました。

6年生への感謝を表す取り組みとして、2月25日（金）は、「6年生を送る会」を実施しました。どの学年も、6年生との思い出をふり返り、感謝の気持ちや卒業のお祝いの気持ちが伝えられるよう、一生懸命発表しました。新型コロナウイルス感染症対策として、全校が体育館に集まるのではなく、1学年ごとに体育館に入り、手指消毒を徹底し、間隔も十分とって行いました。どの学年も工夫をこらし、成長した姿がたくさん見られました。特に5年生は、準備や運営に力を発揮しました。これらの行事をやり遂げた5年生に頼もしさを感じ、6年生の残したレジェンドをしっかりと引き継いでくれることを確信しました。「ありがと



う」がいっぱい詰まった心温まる『6年生を送る会』になりました。

6年生は、在校生の思いを感じながら、残り少ない小学校生活を有意義に過ごしてほしいと思います。

先週の月曜日、複数学年において新型コロナウイルス感染症の陽性者が複数名確認されました。兄弟姉妹等への感染拡大を防ぐため、子どもたちの健康と安全を守るため、急遽3月1日から5日まで全校一斉に臨時休業の処置をとらせていただきました。大変急なことで、申し訳ありませんでした。休業中、保護者の皆様には、多大なご迷惑、ご心配をおかけしたことと思います。ご理解、ご協力に心からお礼申し上げます。

引き続き学校では、新型コロナウイルス感染症対策を徹底していきます。子どもたちの体調管理に気をつけていただきますようお願いいたします。